



Actualización del incendio Pioneer del sábado 6 de julio 2024
509-210-2926, atención de 8 a.m. to 8 p.m.
2024.pioneer@firenet.gov

Fecha de inicio: 8 de junio, 2024	Ubicación: 31 millas al noroeste de Chelan, WA	Contención: 14%
Tamaño del incendio: 7,180 acres	Causa: Causado por personas, bajo investigación	Personal total: 558

El incendio Pioneer arde en los espacios naturales de Lake Chelan-Sawtooth, en el Distrito de guardabosques de Chelan del Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee y en un terreno privado a 31 millas al noroeste de Chelan. Las comunidades de Stehekin, Chelan y Manson se encuentran abiertas y siguen recibiendo visitantes. Los directores del incendio están utilizando estrategias y tácticas con la mayor probabilidad de éxito, mientras que consideran los riesgos para los trabajadores de primera línea y el público. Parte de la razón de una estrategia de extinción total es que el incendio comenzó en un terreno privado, y se sospecha que fue causado por personas. Además, aunque gran parte del área del incendio se encuentra dentro del área de naturaleza, podría afectar los centros de población si llegara a desplazarse mucho.

Ayer, las altas temperaturas y la baja humedad relativa aumentaron la actividad del fuego en el extremo norte del incendio cerca de Meadow Creek y en el extremo sur cerca de Prince Creek. En el lado sur, el fuego se desplazó a lo largo de Lake Chelan hasta Lone Fir Creek y subió por los desagües entre Prince Creek y Lone Fir Creek. Las cuadrillas de tierra continuaron usando los sistemas de agua que se habían instalado a lo largo de la orilla del lago para proteger las estructuras privadas y los recursos recreativos en el área. Ha sido exitoso el trabajo de proteger las estructuras, y no se han perdido más estructuras. Los directores del incendio enviaron recursos al lado sur que está activo para responder a la actividad del fuego que va aumentando.

En otras partes del área del incendio, las cuadrillas reforzaron los cortafuego y las protecciones de punto. Cerca de Stehekin, colocarán más mangueras hoy, y trabajarán desde Rainbow Falls. Los bomberos también continuarán fortaleciendo las líneas a lo largo de Nelson Butte y Coyote Ridge hasta llegar al lago. Continuó la trituración a lo largo de Gold Creek Road y a lo largo de la división al este de Lake Chelan. Bomberos y equipos continuaron llegando en barco a toda el área del incendio. El pronóstico del tiempo de hoy tiene todos los ingredientes para más actividad del fuego. Es probable que se propague el fuego si el viento y el terreno se combinan. Los bomberos continuarán usando aviones para vertir agua mientras los equipos de tierra construyen y fortalecen los cortafuego y los sistemas de agua. También continuarán protegiendo las estructuras a lo largo de la orilla del lago, tanto lago arriba como lago abajo, especialmente cerca de Canoe Creek.

CLIMA: El Servicio Meteorológico Nacional ha emitido una advertencia de calor excesivo para la próxima semana y una advertencia de bandera roja para el sábado. Se pudieran romper récords debido al calor de hoy en Stehekin y Chelan. Los directores de incendios esperan una mayor actividad del fuego y una posible propagación. Es probable que el humo se desplace sobre el área de Chelan. También están contribuyendo al humo incendios adicionales en el área que no están asociados con el incendio Pioneer. Las perspectivas de la calidad del aire se pueden ver en <https://bit.ly/PioneerFireSmoke>. Obtenga más información sobre el humo en smokeready.org. El jefe de bomberos elevó las clasificaciones y restricciones de peligro de incendio. Consulte <https://t.ly/WLBds> para obtener más información.

EVACUACIONES Y CIERRES: Debido a que ha aumentado la actividad y la propagación del fuego, el condado de Chelan aumentó los niveles de evacuación.. <https://t.ly/QoH9w> para obtener más información. El Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee tiene una orden de cierre para gran parte del área del incendio. Los detalles y mapas están disponibles en: <https://bit.ly/PioneerClosure>. Permanecen abiertos y accesibles Muchos sitios de recreación.



Comandante del incidente
 Nate LeFevre
 Equipo 7 de gestión de
 Incidentes del Noroeste



<https://linktr.ee/pioneerfirechelan>